

Santander Alternative Investments y Spruceview alcanzan un primer cierre para invertir en pymes estadounidenses

- El fondo *Spruceview Select LMM US Buyout Access Fund I* registra una buena acogida entre inversores institucionales latinoamericanos y *family offices*, al ofrecer oportunidades de coinversión en un segmento de alto potencial como el de pequeñas y medianas compañías de Estados Unidos.
- El hito demuestra el éxito de la alianza entre Santander Alternative Investments y la gestora estadounidense Spruceview Capital Partners LLC en el lanzamiento de este fondo domiciliado en Luxemburgo, que invierte en capital riesgo tanto de forma directa, como a través de fondos de inversión de especialistas.

Madrid, 24 de julio de 2025- NOTA DE PRENSA

Santander Alternative Investments (SAI), la gestora de alternativos dentro del negocio de Asset Management de Grupo Santander, y Spruceview Capital Partners anuncian hoy que su fondo *Spruceview Select LMM US Buyout Access Fund I* ha alcanzado un primer cierre tras el interés generado entre inversores institucionales latinoamericanos y *family offices*.

El fondo da acceso a un segmento de mercado, el de pequeñas y medianas compañías, que cuenta con un fuerte potencial de crecimiento. Con ello, los clientes de SAI pueden beneficiarse de un tipo de activos que ofrece oportunidades en el actual dinamismo de la economía de EE. UU. Y lo hace de la mano de un gestor con experiencia y *track-record* en este tipo de transacciones nicho que tienen fuertes barreras de entrada. En concreto, el fondo invierte en compañías con unos resultados (ebitda) inferiores a 50 millones de dólares en el momento de la inversión.

Spruceview Capital Partners cuenta con oficinas en Nueva York, Colorado, México y Chile, dispone de un equipo de inversión especializado y muy ligado al mercado de pequeñas y medianas empresas (*Lower Middle Market*) de *private equity* (capital riesgo) y gestiona más de 4.000 millones de euros en activos, principalmente en nombre de grandes instituciones.

El vehículo, *Spruceview Select LMM US Buyout Access Fund I*, está domiciliado en Luxemburgo y busca ofrecer una cartera diversificada de inversiones en compañías medianas y pequeñas en EE. UU., donde los múltiplos de entrada son potencialmente atractivos y con perspectivas económicas previsiblemente favorables. Además, combinará oportunidades de coinversión directa en las empresas con participaciones en fondos de fondos de *private equity* de este segmento.

De esta manera, el fondo puede invertir en sectores como el de salud, tecnología, producción y consumo, que son algunos de los que, a priori, ofrecen mayores oportunidades de crecimiento y rentabilidad para la inversión. El fondo ha tenido una buena acogida entre inversores institucionales europeos y latinoamericanos, mercados a los que Santander tiene acceso debido a la combinación de sus capacidades globales con sus fuertes raíces locales y presencia en 10 mercados clave.

El crecimiento en el negocio de Alternativos es una de las prioridades estratégicas de Santander Wealth Management & Insurance, que se ha marcado el objetivo de ser un actor relevante a nivel internacional sirviéndose de su experiencia en ciertas clases de activos y en sus capacidades de distribución global. La división de alternativos del banco ofrece diferentes estrategias de inversión, entre ellas Deuda Privada, Real Asset & Energy, Private Equity y Venture Capital.

**La inversión en fondos alternativos, considerados productos complejos, está sujeta entre otros a los siguientes riesgos: mercado, crédito, liquidez, divisa y sostenibilidad. Para más información, consultar la documentación legal del fondo. Rentabilidades pasadas, no son garantía de rentabilidades futuras.*

"Esta comunicación comercial es meramente informativa y divulgativa, y en ningún caso debe entenderse como elemento contractual, ni como recomendación, ni asesoramiento personalizado, ni oferta, ni solicitud de ningún tipo. Se recomienda obtener asesoramiento de su banquero de Banca Privada y consultar la documentación legal del fondo con anterioridad a la toma de cualquier decisión de inversión."

Nota al editor

Santander Alternative Investments SGIC, la gestora de alternativos dentro del negocio de Asset Management, de Grupo Santander, es una gestora dedicada en exclusiva a la gestión de Inversiones Alternativas a través de diferentes estrategias, entre ellas Deuda Privada, Real Estate, Infraestructuras y Energías Renovables, Fondos de Fondos, Private Equity y Venture Capital. En la actualidad cuenta con un equipo de 70 personas, de las cuales 30 componen los diferentes equipos de inversión.

Santander Asset Management, perteneciente a la división de Wealth Management & Insurance (WM&I), es una gestora global, con fuertes raíces locales en Europa y Latinoamérica. Con más de 50 años de historia y presencia en 10 países, cuenta con un patrimonio de 244.000 millones de euros a través de todo tipo de vehículos de inversión, desde fondos de inversión y planes de pensiones hasta mandatos institucionales e inversiones alternativas con más de 887 empleados en todo el mundo, de los cuales alrededor de 257 son profesionales de la inversión con más de 10 años de experiencia en el mundo de la gestión de activos. Su proceso de inversión, las capacidades de análisis de los equipos locales, junto con un estricto control del riesgo, facilitan un conocimiento profundo de las oportunidades de mercado, así como de las diferentes necesidades de sus clientes, y son un elemento diferenciador de Santander Asset Management.

Cifras a marzo de 2025.